

Índice de revistas

REVISTAS ESPAÑOLAS

REVISTA IBEROAMERICANA DE SEGURIDAD SOCIAL

Instituto Nacional de Previsión
Madrid

Año XVII, núm. 2, marzo - abril de
1968.

JOSÉ MARÍA GUERRA ZUNZUNEGUI: *La
era de los ordenadores.*

Una nueva era ha comenzado: la era de los ordenadores. Este momento histórico es el más trascendental desde el descubrimiento de la imprenta. Con ésta la información se revoluciona. Ahora, el computador electrónico ha revolucionado de nuevo la información. Aparece otro nuevo lenguaje, fabulosamente más rápido que el de la imprenta. Como el hombre moderno, el hombre de hoy se siente mucho más capaz de dominar la Naturaleza.

Los ordenadores serán el instrumento fundamental para el advenimiento de la era de la abundancia: la ciencia y la investigación, asistidas por el cerebro electrónico, marcarán un ritmo de progreso incontenible.

La salud del hombre, como la primera necesidad vital humana, será primerísima beneficiaria; la industria, la agricultura y el mundo laboral se verán afectados. Transformado el trabajo y la producción, el mundo de la economía ten-

drá dimensiones que no somos capaces de calcular.

Transformadas todas las actividades y las asistencias de la vida humana, el Derecho, la Administración, la Política, la vida pública y privada se habrán conmocionado.

En lo sucesivo el cálculo político dará fuerza al cálculo económico, el idealismo político será muchas veces sustituido por el realismo económico, al ritmo de la perfección de los instrumentos técnicos.

La vida social y cultural se enriquecerá a costa de la vida económica y profesional. El ocio será uno de sus mejores frutos, y también uno de los problemas de la nueva era. En todo caso el hombre se enriquecerá con las Artes. Se habrá ganado el tiempo para el disfrute. Volverá el hombre a poder gozarse en la Verdad, en la Belleza y en la Tradición.

La era que comienza exige el cambio. Hay que hacer jóvenes las estructuras. Cambiemos también nosotros. Demos paso a los jóvenes a su tiempo. Y acaso evitaremos la responsabilidad de hacerles caer definitivamente en el error, en esa actitud de protesta ya iniciada, que quedará diluida al encontrar su puesto en el mundo, en las nuevas estructuras; en un mundo que hoy ya les pertenece.

El hombre está especialmente dotado para desarrollar y organizar ideas; es creador imprevisible, algunas veces caprichoso, sensible a las emociones humanas. El computador es casi exactamente:

INDICE DE REVISTAS

todo lo que el hombre no es. Es capaz de prestar atención a un número ilimitado de detalles; es inmune a la distracción, preciso y formal; puede desarrollar el más intrincado y largo cálculo con facilidad, sin defecto y en poco tiempo. No tiene emociones, o así lo suponemos. No sufre tedio ni fatiga; sólo es necesario decirle cualquier cosa una sola vez y en adelante lo recuerda perfectamente hasta que se le pida que lo olvide, desde cuyo momento lo hace instantánea y absolutamente, y esto es, justamente, lo que para nuestra eficacia precisamos.

CARLOS DEL PESO Y CALVO: *Pasado, presente y futuro del accidente "in itinere"*.

A lo largo del trabajo se pone de manifiesto las enormes dificultades que se producen para sentar un criterio claro,

definido y que no dé lugar a interpretaciones a cómo deben estimarse y valorarse las circunstancias exigidas, o que se exijan en lo sucesivo, para configurar estas clases de accidentes.

Se expone cómo la relación de causalidad no puede abstractamente valorarse sino que precisa sea calificada respecto a su viabilidad por una serie de circunstancias que, incluso aunque se enumeren, siempre darán lugar a interpretaciones.

Se indica, igualmente, cómo el criterio jurisprudencial ha sufrido múltiples fluctuaciones, favorables unas, desfavorables otras; con ampliación del criterio protector en unos casos, con criterio restrictivo en otros. Incluso términos aparentemente tan sencillos como el de calificar el concepto de domicilio, es y ha sido objeto de interpretaciones diferentes en el lugar, en el tiempo y en las circunstancias.

JULIÁN CARRASCO BELINCHÓN

REVISTAS IBEROAMERICANAS

MONTHLY LABOR REVIEW

Núm. 10, octubre 1967.

- «The Economics of Moonlighting».
- «The 1967 ILO Conference».
- «Prices of Used Cars».
- «Productivity in Manufacturing».

Núm. 11, noviembre 1967.

- «World Labor Standards».
- «A New Family Budget».
- «Labor in Vietnam».
- «Railroad Unemployment Insurance».

Núm. 12, diciembre 1967.

- «Jobs Attributable to Exports».
- «Labor in 1967».

- «Changes in State Labor Laws».
- «Men's and Women's Pay».

INDUSTRIAL RELATIONS

Núm. 2, febrero 1968.

Joseph W. Garbarino: «Professional Negotiations in Education».

Mason Haire: «Approach to an Integrated Personnel Policy».

Richard Ritti: «Work Goals of Scientists and Engineers».

Robert Rogow: «Membership Participation and Centralized Control».

E. Kleiman: «Measuring the Structural Severity of Unemployment».

Ellem M. Bussey: «Organized Labor and the E. E. C.».

Richard Ulric Miller: «Labor Legislation and Mexican Industrial Relations».

*INDUSTRIAL AND LABOR
RELATIONS REVIEW*

Núm. 2, enero 1968.

Pao Lun Cheng: «Wage Negotiation and Bargaining Power».

Arthur Carol y Samuel Parry: «The Economic Rationale of Occupational Choice».

David H. Greenberg: «Deviations from Wage-Fringe Standards».

Ricard J. Solie: «Employment Effects of Retraining the Unemployed».

Vernon T. Clover: «Compensation in Union and Nonunion Plants, 1960-1965».

Julius Rezler: «The Place of the Industrial Relations Program in the Organizational Structure of the University».

LABOUR GAZETTE

Núm. 10, octubre 1967.

«Diagnosing Industrial Unrest».
«Bargaining in the Public Service».
«Industrial Harmony and Conflict».

Núm. 11, noviembre 1967.

«ILO Week at EXPO 67».
«News Briefs».
«Working Conditions in Canadian Industry».
«Technological Change Provisions».

Núm. 12, diciembre 1967.

«The Canadian Economy, 1960-1970».
«Labour Relations Legislation 1967. Part. I».
«Chambre of Commerce 38th Annual Meeting».
«ICTFU Conference».
«99th Annual TUC Conference».

REVISTAS FRANCESAS

REVUE DE DROIT SOCIAL

Bruselas

Núm. 8, 1967.

R. Meert-Van de Put: «Contrats d'emploi des médecins et contrats apparentés».

Núm. 1, 1968.

G. Magrez-Song: «Un nouveau statut des conventions collectives et des commissions paritaires».

DROIT SOCIALE

París

Núm. 9-10, septiembre-octubre 1967.

J. M.: «L'intéressement des travailleurs, une ordonnance déconcertante, mais peut-être malgré tout une étape».

Pierre-Dominique Ollier: «Réflexions sur le droit de se faire justice à soi-même dans les rapports de travail».

Louis Porte: «De la tutelle aux allocations familiales à la tutelle aux prestations sociales».

INDICE DE REVISTAS

Núm. 11, noviembre 1967.

Guy Thuillier: «Les incertitudes de la planification en matière de formation professionnelle».

Jean y Anne-Marie Larguier: «Le délit d'entraves aux fonctions des représentants du personnel».

Jean Maurice Verdier: «Les effets des scissions syndicales sur la représentation des organisations issues de la scission au sein des organismes de sécurité sociale (note sous deux arrêts de la Cour de cassation)».

REVISTAS ITALIANAS

IL DIRITTO DEL LAVORO

Roma

Núm. 6, noviembre-diciembre 1967.

Giorgio Ghezzi: «Recesso dal rapporto di agenzia e recesso dal rapporto di lavoro subordinato: problemi generali».

Enzo Cataldi: «Il lavoro nella pittura attraverso i secoli».

Fulvio Comito: «Aziende minori, dirigenti e legge sui licenziamenti individuali».

Saverio Callea: «La nuova legislazione federale canadese in materia di assicurazione obbligatoria invalidità, vecchiaia e superstiti».

LA RIVISTA ITALIANA DI PREVIDENZA SOCIALE

Milán

Núm. 4, julio-agosto 1967.

Vicenzo Petroni: «La legge sull'assistenza malattia ai pensionati coltivari diretti».

Casimiro Allieri: «Inquadramento dell'atto di assegnazione della pensione di invalidità problematica sulla potestà di influire sul pensionamento».

Ernesto Cianciulli: «La funzione ed i poteri dell'Ispettorato del Lavoro».

PREVIDENZA SOCIALE

Roma

Núm. 5, septiembre-octubre 1967.

Giorgio Cannella: «Funzione del contenzioso nel sistema di sicurezza sociale».

Maurizio Giordano: «Natura ed effetti delle dilazioni di pagamento di debiti contributivi».

Miroslav Trnka: «La riabilitazione professionali in Checoslovacchia».

Maurice Arfeux: «La tutela per le prestazioni sociali in Francia».

Núm. 5, septiembre-octubre 1967.

Carlo Blasetti: «Il procedimento amministrativo delle assicurazioni sociali».

Casimiro Allieri: «La pensione di invalidità nell'ambito della garanzia giurisdizionale».

Ferdinando Antoniotti: «Il danno estetico nell'invalidità pensionabile».

Franco Martinelli: «Lineamenti sociologici dello sviluppo del sistema di previdenza sociale in Italia».

Santina Cascioli: «Lavoratori di sesso diverso ed età pensionabile».

Núm. 6, noviembre-diciembre 1967.

Jacques Doublet: «La sicurezza sociale in Francia e le riforme dell'agosto 1967».

Luigi Vallegiani: «La falsa certificazione e la certificazione pleonastica in medicina Legale assicurativa».

REVISTAS ALEMANAS

RECHT DER ARBEIT

Núm. 10, octubre 1967.

Zöllner: «Die Wirkung der Normen über gemeinsame Einrichtungen der Ratifvertragsparteien».

Volz: «Gesetzlicher Mutter- und Frauenarbeitsschutz England».

Núm. 11, noviembre 1967.

Kammann: «Das Ordnungsprinzip in der Rechtsprechung des Bundesarbeitsgerichts».

Schlotfeldt: «Rechtsanwalt, Gesellschaftsrechtliche Fusion und Mitbestimmung in der EWG».

Bachmann: «Die Zukunft der Lohnleitlinie».

Núm. 12, diciembre 1967.

Lieb: «Wissenschaftl. Assistent, Begriff, Geltungsweise und Aussensiterproblematik der Solidarnormen».

«Entwurf eines Schweizerischen Gesetzes über den Arbeitsvertrag».

ARBEIT UND WIRTSCHAFT

Núm. 10, octubre 1967.

Heinz Kienzl: «Wirtschaft auf dem Prüfstand».

Gerhard Weibenberg: «Die Sozialpolitik geht weiter».

Isaac Deutscher: «Die unvollendete Revolution 1917-1967».

Núm. 11, noviembre 1967.

Stefan Wirlandner: «Einkommenspolitik von morgen».

Eduard März: «Karl Marx und der Kapitalismus von heute».

Eduard Stark: «Zur Frage des Indexlöhnes».

Hildegard Hamm-Brücher: «Revolution auf dem Verwaltungsweg».

Núm. 12, diciembre 1967.

Franz Erlich: «Strukturpolitik ohne Erdölpolitik?»

Peter Anders: «Das Schwedische Beispiel».

Eduard März: «Eigentum und Macht in unserer Gesellschaft».

DEUTSCHE VERSICHERUNGSZEITSCHRIFT

Núm. 10, octubre 1967.

«Sozialpolitische Hilfslosigkeit».

Landessocialgerichtsrat Dt. Celle Horst Beuster: «Zur Rücknahme und Verichtigung von Bescheiden in der Rentenversicherung».

Assesor Werner Glaubitz: «Verfassungsrechtlicher Eigentumsschutz in der gesetzlichen Rentenversicherung».

Delmold Wilhelm Franke: «Betrachtungen zur Krankenversicherung der Rentner».

Núm. 11, noviembre 1967.

Helmuth Köhler: «Agrenzungen im Wandel. Private Krankenversicherung im gesellschaftspolitischen Trend der Zeit».

Dipl. Kfm. Siegfried J. Eike: «Gesellschaftspolitisches Leitbild der Angestellten».

Adolf von Lippmann, Die 51: «Internationale Arbeitskonferenz in Genf».

INDICE DE REVISTAS

Núm. 12, diciembre 1967.

Horts Löwe: «Bevölkerung und Versicherte in der gesetzlichen Rentenversicherung».

Georg Heubeck: «Sind die Rentenformel und die Rentenanpassung durch das Grundgesetz geschützt?».

Rechtsanwalt Oswald: «Steuerfragen beim Bundesverfassungsgericht».

REVISTAS INTERNACIONALES

REVISTA INTERNACIONAL DEL TRABAJO

Núm. 1, julio 1957.

Anisse Salah-Bey: «La participación social en el Malí».

Archibald A. Evans: «La Conferencia de Iglesia y Sociedad».

D. Chesworth: «Fijación legal de salarios en Tangañica».

M. Sonin y E. Zhilzov: «Desarrollo económico y problemas del empleo en la U. R. S. S.».

Berger Ulsaker: «La inspección local del trabajo en Noruega».

Núm. 2, agosto 1967.

A. D. Smith: «Salarios mínimos y distribución de los ingresos, especialmente en los países en vías de desarrollo».

Manuel Barrera: «Participación de las

organizaciones profesionales en la planificación económica y social de Chile».

Leonid Miller: «Armonización de la estabilidad y de la movilidad en las relaciones laborales en el Derecho romano».

K. O. Faxén y E. Petterson: «Cooperación obrero-patronal en el ámbito de la Empresa en Suecia».

Núm. 3, septiembre 1967.

R. P. Joseph Joblin (S. J.): «Por un desarrollo integral».

D. P. Chesworth: «La fijación de salarios mínimos en la industria azucarera de la isla Mauricio».

Patrik Crooke: «Asentamiento rural y tendencias en materias de vivienda en un país en vías de desarrollo: un ejemplo de Nigeria».

Mariano Janjic: «El empleo y las condiciones de trabajo de las mujeres en Suiza».

HÉCTOR MARAVALL CASESNOVES

REVISTA DE ESTUDIOS POLITICOS

Bimestral

CONSEJO DE REDACCION

Director: JESÚS FUEYO ALVAREZ

Secretario: JOSÉ M.^a CASTÁN VÁZQUEZ

Juan BENEYTO PÉREZ, Salustiano DEL CAMPO, Manuel CARDENAL IRACHETA, José CORTS GRAU, Melchor FERNÁNDEZ ALMAGRO, Torcuato FERNÁNDEZ MIRANDA, Luis JORDANA DE POZAS, Luis LEGAZ LACAMBRA, Antonio de LUNA GARCÍA †, Gregorio MARAÑÓN MOYA, Adolfo MUÑOZ ALONSO, Mariano NAVARRO RUBIO, Carlos RUIZ DEL CASTILLO, Joaquín RUIZ-GIMÉNEZ CORTÉS, Luis SÁNCHEZ AGESTA

Sumario del núm. 158 (marzo-abril 1968)

Estudios:

- Manuel Sasot: «Actitud española ante la unidad europea».
Francesco Leoni: «La evolución de los partidos políticos en la Europa septentrional».
Germán Prieto Escudero: «El pensamiento político del doctrinarismo neocatólico español».
Francisco Puy: «La cooperación y el Derecho natural».
Carlos Corral, S. J.: «El ordenamiento jurídico español de libertad religiosa».
Jaime Brufau Prats: «Normatividad jurídica y cambio social».
Marino Díaz Guerra: «El pensamiento social de Georges Sorel».

Notas:

- Diego Sevilla Andrés: «La autonomía estatutaria de los Parlamentos».
Julio Busquets: «La sociología militar en España».

Mundo hispánico:

- Eduardo Zannoni: «Control institucional y familia en América latina. La ilegitimidad conyugal».

Sección bibliográfica:

Recensiones. Noticias de libros. Revista de revistas. Libros recibidos. Bibliografía.

Precio de suscripción anual

| | Ptas. |
|-------------------------------------------|-------|
| España | 400 |
| Portugal, Iberoamérica y Filipinas | 556 |
| Otros países | 626 |
| Número suelto: Extranjero | 139 |
| » » España | 100 |

INSTITUTO DE ESTUDIOS POLITICOS

PLAZA DE LA MARINA ESPAÑOLA, 8.—MADRID-13 (España)

REVISTA DE POLITICA INTERNACIONAL

Bimestral

CONSEJO DE REDACCION

Presidente: JOSÉ MARÍA CORDERO TORRES

Camilo BARCIA TRELLES, Alvaro ALONSO - CASTRILLO, Emilio BELADÍEZ, Eduardo BLANCO RODRÍGUEZ, Gregorio BURGUEÑO ALVAREZ, Juan Manuel CASTRO RIAL, Rodolfo GIL BENUMEYA, Antonio DE LUNA GARCÍA †, Enrique LLOVET, Enrique MANERA, Luis GARCÍA ARIAS, Carmen MARTÍN DE LA ESCALERA, Jaime MENÉNDEZ, Bartolomé MOSTAZA, Fernando MURILLO RUBIERA, Jaime OJEDA EISELEY, Marcelino OREJA AGUIRRE, Román PERPIÑÁ GRAU, Fernando DE SALAS, Juan DE ZAVALA CASTELLA

Secretaría:

JULIO COLA ALBERICH

Sumario del núm. 97 (mayo-junio 1968)

Estudios:

- «Los grandes problemas del Este europeo: Eslovaquia», por Stefan Glejdura.
- «La C. E. E., una realidad europea», por Jaime Menéndez.
- «La política exterior de Puerto Rico», por S. Arana-Soto.
- «Del hogar nacional judío al Estado de Israel», por Carmen Martín de la Escalera.

Notas:

- «La paz mundial y desorden interestatal», por Leandro Rubio García.
- «Evolución de la situación estratégica en el Mediterráneo», por Enrique Manera.
- «Oriente Medio y nuevo Islam tras el viaje del Rey Hassan II», por Rodolfo Gil Benumeya.
- «Nuevos planteamientos del problema nigeriano», por Julio Cola Alberich.
- «Un último aspecto de la estrategia francesa. La defensa dirigida a "todos Azimuts", según el general Ailleret», por Juan de Zavala.

Cronología. Sección bibliográfica. Recensiones. Noticias de libros. Revista de revistas. Fichero de revistas. Actividades.

Documentación internacional:

- «Los títulos territoriales de España en el Norte de Africa», por J. M. C. T.

Precios de suscripción anual

| | Ptas. |
|-------------------------------------------|-------|
| España | 350 |
| Portugal, Iberoamérica y Filipinas | 487 |
| Otros países | 556 |
| Número suelto: Extranjero | 122 |
| » » España | 80 |

INSTITUTO DE ESTUDIOS POLITICOS

PLAZA DE LA MARINA ESPAÑOLA, 8 — MADRID (ESPAÑA)

REVISTA DE ADMINISTRACION PUBLICA

Cuatrimestral

CONSEJO DE REDACCION

Presidente: LUIS JORDANA DE POZAS

Manuel ALONSO OLEA. Juan Ignacio BERMEJO GIRONÉS. José María BOQUERA OLIVER. Antonio CARRO MARTÍNEZ. Manuel F. CLAVERO ARÉVALO. Rafael ENTRENA CUESTA. José A. GARCÍA-TREVIJANO FOS. Fernando GARRIDO FALLA. Ricardo GÓMEZ-ACEBO. Jesús GONZÁLEZ PÉREZ. Lorenzo MARTÍN-RETORTILLO. Sebastián MARTÍN-RETORTILLO. Alejandro NIETO. Manuel PÉREZ OLEA. Fernando SAINZ DE BUJANDA.
José Luis VILLAR PALASÍ

Secretario: EDUARDO GARCÍA DE ENTERRÍA

Secretario adjunto: RAMÓN MARTÍN MATEO

Sumario del núm. 56 (mayo-agosto 1968)

ESTUDIOS:

- A. Nieto: «Aguas subterráneas: Subsuelo árido y subsuelo hídrico».
- R. Martín Mateo: «La cláusula de precario en las concesiones de dominio público».
- R. de Mendizábal Allende: «El Tribunal Supremo de la Hacienda Pública».
- J. L. González-Berenguer: «Sobre la crisis del concepto de dominio público».
- L. Cosculluela Montaner: «Sector público y planificación».

JURISPRUDENCIA:

I. Comentarios monográficos

Tomás R. Fernández Rodríguez: «La doctrina de los vicios de orden público en el contencioso-administrativo: Orígenes y evolución».

II. Notas

- 1. *Conflictos jurisdiccionales* (L. Martín-Retortillo).
- 2. *Contencioso-administrativo*:
 - A) En general (S. Ortolá Navarro).
 - B) Personal (R. Entrena Cuesta).
 - C) Tributario (Jaime García Añoberos).

CRÓNICA ADMINISTRATIVA:

- «La primera semana de Derecho Urbanístico en Málaga» (J. L. González Berenguer).
- «Una teoría del empleo público en el siglo XVIII» (M. Baena del Alcázar).
- «El régimen de acción concertada» (J. Salas).

BIBLIOGRAFÍA:

- I. Recensiones y noticia de libros.
- II. Revista de revistas.

Precios de suscripción anual

| | Ptas. |
|-------------------------------------------|-------|
| España | 300 |
| Portugal, Iberoamérica y Filipinas | 417 |
| Otros países | 487 |
| Número suelto: Extranjero | 191 |
| » » España | 130 |

INSTITUTO DE ESTUDIOS POLITICOS

PLAZA DE LA MARINA ESPAÑOLA, 8—MADRID (ESPAÑA)

ULTIMAS NOVEDADES PUBLICADAS POR EL INSTITUTO DE ESTUDIOS POLITICOS

EL TRIBUNAL INTERNACIONAL DE JUSTICIA

Por *Shabtai ROSENNE*. Traducción por Francisco CÁDIZ DELBAYO.
(Colección «Estudios Internacionales». Edición 1967. 748 págs. Formato : 15×21 cm.)

En su afán de realizar nuestro Instituto la más completa información sobre el problema internacional, esta Colección de «Estudios Internacionales» presenta la obra del señor Rosenne, en la que, de una manera práctica y con una clara exposición, se hace un análisis del actual Tribunal Internacional de Justicia, desde los antecedentes del Arbitraje (1794) hasta lo que representa hoy la obra de este Tribunal, con sede en el Palacio de la Paz, de La Haya.

Es un libro de clara información práctica, en donde se exponen las funciones del Tribunal, los jueces que le constituyen, el ámbito de su jurisdicción, los supuestos prácticos de intervención y algunos ejemplos de sus decisiones más importantes. Se completa este trabajo de información, muy valiosa para los especialistas, con una serie de apéndices, referidos al Estatuto del Tribunal, a datos estadísticos de sus intervenciones y referencias a sus resoluciones más importantes.

Precio : 300 ptas.

EL SISTEMA POLITICO DEL ESTATUTO REAL (1834 - 1836)

Por *Joaquín TOMAS VILLARROYA*. (Colección «Historia Política».
Edición 1968. 649 págs. Formato : 15,5×21,5 cm.)

El propio autor señala al comienzo de la obra la poca atención con que se ha estudiado hasta ahora el Estatuto Real de 1834. No cabe la menor duda que, para los investigadores de los Textos Constitucionales españoles del siglo XIX, la brevedad de vigencia de este Estatuto Real les hizo pasar inadvertido la importancia que realmente tuvo y que permitió la consolidación de las clases medias españolas en el Poder. Es el primer texto constituyente que articula un programa de liberalismo moderado. El Derecho constitucional español no conoció el bicameralismo hasta la promulgación de este Estatuto que ha sido la base de una parte muy importante del régimen parlamentario en España. Su influencia fue decisiva en las Constituciones de 1845 y 1876 y, por eso, este libro aspira a ser una aproximación al Estatuto, a su época y a sus instituciones políticas. Se trata de un denso trabajo erudito que estimamos de un valor muy destacado para la investigación del régimen constitucional español durante el siglo XIX.

Precio : 525 ptas.

DEL DERECHO ROMANO AL DERECHO SOVIETICO

Por George USCATESCU. (Colección «Serie Jurídica». Edición 1968.
116 págs. Formato: 15,5×21 cm.)

En forma amena y para una visión general, George Uscatescu ha expuesto en esta obra la concepción jurídica rumana, desde la época de Trajano hasta la organización judicial en la República Popular Rumana.

La parte central de este libro se ocupa de la organización general de la Justicia en Rumania, con examen de sus distintos principios y de su estructura interna, para señalar la influencia de la organización judicial soviética, a partir de la Constitución de 13 de abril de 1948 y, en modo especial, las leyes de 1952 y 1953, que son las que establecen los principios constitucionales, sobre los cuales se basa la acción de la Justicia.

Para el estudioso, la lectura de esta obra resulta siempre interesante, por aportar una información sobre uno de los países del Telón de Acero que tienen una profunda tradición romana y en el cual se manifiestan hoy destacadas tendencias de liberalización política.

Precio: 100 ptas.

HACIA UN NUEVO ORDEN INTERNACIONAL

Por Leandro RUBIO GARCIA. (Colección «Estudios Internacionales». Edición 1968. 745 págs. Formato: 15×21 cm.)

El autor analiza en esta obra —que fue presentada como tesis doctoral en 1964 mereciendo la calificación de «sobresaliente *cum laude*»— los elementos más significativos de la escena mundial de la postguerra, aquellos que forman el subsuelo dialéctico de la problemática internacional contemporánea. De este modo los adelantos en las técnicas bélicas, el surgimiento de las superpotencias, la desintegración del colonialismo occidental y la aparición de múltiples y frenéticos nuevos Estados y, a la par, el auge del nacionalismo, y la lucha de clases a nivel internacional, derivación del subdesarrollo, son sometidos por el autor a un detenido estudio insistiendo en las interrelaciones entre estos diferentes factores. Termina la obra con una reflexión sobre las perspectivas y las posibilidades de un nuevo orden mundial.

Precio: 475 ptas.

REVISTA DE ECONOMIA POLITICA

Cuatrimestral

CONSEJO DE REDACCION

Presidente : RODOLFO ARGAMENTERÍA GARCÍA

Francisco GARCÍA LAMÍQUIZ, Carlos GIMÉNEZ DE LA CUADRA, José GONZÁLEZ PAZ, Carlos CAVERO BEYARD, José ISBERT SORIANO, Julio JIMÉNEZ GIL

Secretario : RICARDO CALLE SAIZ

Sumario del núm. 48 (enero-abril 1968)

Estudios:

Tomás A. Esteve Serrano: «El análisis del comportamiento del sistema monetario y de la oferta de dinero, fundamento de la política monetaria» (X).

Ricardo Calle Saiz: «Política y realidad de la Hacienda española, 1940-1966».

José Ignacio San Martín: «La industria del automóvil en España».

A. Galán: «Inversiones agrarias y desarrollo».

Documentación:

«Metamorfosis del crédito y evolución de la propiedad».

«Extracto del discurso pronunciado por Mr. George D. Woods».

Reseña de libros.

Precios de suscripción anual

| | <u>Ptas.</u> |
|-------------------------------------------|--------------|
| España | 250 |
| Portugal, Iberoamérica y Filipinas | 348 |
| Otros países | 417 |
| Número suelto: Extranjero | 156 |
| » » España | 100 |

INSTITUTO DE ESTUDIOS POLITICOS

PLAZA DE LA MARINA ESPAÑOLA, 8 — MADRID (ESPAÑA)

CUADERNOS INFORMATIVOS DE DESARROLLO ECONOMICO SOCIAL

Bimestral

Publicados por el Instituto «Balmes» de Sociología

(C. S. I. C.)

Revista bimestral de 200 páginas que contiene copiosa información y documentación, convenientemente actualizada sobre los problemas y realizaciones y política de desarrollo en España y en el extranjero, con particular referencia a los países más similares al nuestro.

Contiene las secciones siguientes :

- I. *Problemas españoles.*
- II. *Desarrollo y progreso técnico.*
- III. *Desarrollo y estructuras económicas.*
- IV. *La Iglesia y los problemas del subdesarrollo.*
- V. *Información y documentación.*

Administración :

LIBRERIA CIENTIFICA MEDINACELI

Duque de Medinaceli, 4.—MADRID (14)

REVISTA INTERNACIONAL DE SOCIOLOGIA

Trimestral

ORGANO DEL INSTITUTO «BALMES» DE SOCIOLOGIA
DEL CONSEJO SUPERIOR DE INVESTIGACIONES
CIENTIFICAS

Consejo de Redacción

Director : CARMELO VIÑAS Y MEY

Antonio PERPIÑÁ RODRÍGUEZ, Salustiano DEL CAMPO URBANO, José
ROS GIMENO, José GIMÉNEZ MELLADO

CONTIENE :

Secciones doctrinales:

- I. Sociología.
- II. Problemas de población.

Secciones informativas:

- I. Información española.
- II. Información europea.
- III. Información americana.
- IV. Sociología religiosa y catolicismo social.

Notas bibliográficas.

Presios de suscripción anual

| | |
|------------------------------------------|--------------|
| Suscripción anual para España | 160 pesetas. |
| Suscripción anual para el extranjero ... | 220 » |
| Número suelto para España | 50 » |
| Número suelto para el extranjero | 60 » |

LIBRERIA CIENTIFICA MEDINACELI

Duque de Medinaceli, 4.—MADRID-14

CUADERNOS HISPANOAMERICANOS

REVISTA MENSUAL DE CULTURA HISPANICA

DIRECTOR :

JOSE ANTONIO MARAVALL

Indice del núm. 218 (febrero 1968)

ARTE Y PENSAMIENTO

- Jaime Ferreiro : «Rilke, poeta del cosmos y su relación vivencial con España».
Rainer María Rilke : «Poemas a la noche».
Olegario González : «Pluralismo teológico y futuro de la teología en España».
Enrique Azcoaga : «Tanda de estrofas».
Valeriano Bozal : «El arte popular en la España del XIX».
André Nougué : «Rubén Darío y el 98».
Manuel Plaza : «El torrente».

HISPANOAMÉRICA A LA VISTA

- Dora Isella Russell : «Roberto de las Carreras, iniciador del simbolismo en el Uruguay».

NOTAS Y COMENTARIOS

Sección de notas:

- Antonio Elorza : «El humanismo de Maquiavelo y Guicciardini».
Alberto Gil Novales : «Civilización y capitalismo: Una obra de Braudel».
Osvaldo López Chuhurra : «Stekelman y las formas de ser del dibujo».
Ramón de Garciasol : «Notas sobre la poesía de Carlos Pinto Grote».
Fernando Malo : «El derecho en Ortega».
Salvador Bueno : «Noticia sobre los viajes a la Nueva España de Thomas Gage».
Ricardo Doménech : «Notas sobre teatro».

Sección bibliográfica:

- María Alfaro : «Antonio Regalado: Benito Pérez Galdós y la novela histórica española».
Rafael Soto : «Molina: Antología de poesía cotidiana».
María Angélica Correa : «Quiñones: Historias de la Argentina».
Eduardo Tijeras : «Escritos póstumos de Ezequiel Martínez Estrada».
Raúl Chávarri : «Notas bibliográficas».
Jorge Rodríguez Padrón : «Ruiz Peña: Nudo».

Ilustraciones de la pintora AGUIRRE.

DIRECCION, ADMINISTRACION Y SECRETARIA

INSTITUTO DE CULTURA HISPANICA

Avenida de los Reyes Católicos

Teléfono 244 06 00

(Ciudad Universitaria) MADRID - 3

EDICIONES RIALP

LE OFRECE

SUS ULTIMAS NOVEDADES

Los estudiantes en rebeldía, por Kai Hermann. Traducción y prólogo de Antonio Millán Puelles.

Libro de máxima actualidad. Escrito con un estilo directo. Imprescindible para comprender el fenómeno social de la rebeldía estudiantil, de él se desprende una seria y lúcida enseñanza que importa recoger.

Gran libro de cocina y dietética, por Bircher-Benner. Traducción y prólogo del doctor Silverio Palafox.

Un libro de cocina distinto a cuantos se conocen. De él se han hecho cerca de cincuenta ediciones en todos los idiomas cultos. Es el libro más dietético de los de cocina y el más culinario de los de dietética. No se trata de un libro para médicos o enfermos, sino para todos en cuanto a que todos necesitan una guía para vivir sanos.

Organización de la seguridad en el trabajo, por Rollin H. Simonds, Ph. D. y John V. Grimaldi, B. Ch. E., Ph. D.

Es, sin duda, la obra más completa sobre el problema actual de la prevención de accidentes.

El liderazgo. Grupos y conductas políticas, por Sidney Verba.

Sidney Verba presenta una teoría completa y plenamente elaborada de conceptos tan fundamentales en la sociología actual como el poder, el liderazgo y las interrelaciones de los pequeños grupos.

Pedidos a su librero habitual o a :

EDICIONES RIALP, S. A.

Preciados, 44.—MADRID (13).

RIALP MEXICANA, S. A.

Liverpool, 75.—MEXICO, 6, D. F.

JOSE FERRER, S. A.

Barcarce, 251.—BUENOS AIRES (Rep. Argentina).

DISTRIBUCIONES EDITORIALES, LTDA.

Avda. Jiménez, 9-82.—BOGOTA (Colombia).

LIBRERIA STUDIUM

Camaná, 939.—LIMA (Perú).

LIBRERIA PROA, LTDA.

Mac-Iver, 136-140.—SANTIAGO DE CHILE (Chile).

I D E A

**MENSILE DI CULTURA POLITICA, LETTERATURA,
ARTE E SCIENZE**

Fondato nel '45 da Mons. Barbieri

**Direttore
GIUSEPPE LUCINI**

**Cond. Resp.
FRANCESCO BONESCHI**

R O M A

Via F. Crispi, 82. Tel. 47 84 07

Abb. L. 4.000 - Sost. L. 10.000.

INDICE CULTURAL ESPAÑOL

PUBLICACION MENSUAL

Edición española, alemana, francesa e inglesa

Año XXI

:::

Núm. 263

DICIEMBRE 1967

**DIRECCION GENERAL DE RELACIONES
CULTURALES**

Palacio de Santa Cruz

M A D R I D • 12

L'ANNÉE POLITIQUE ET ÉCONOMIQUE

FONDÉE EN 1925

41^e Année. N.° 201. Février 1968

Pour ou contre l'admission de l'Angleterre au Marché Commun:

Gaston Leduc : «Le Grande-Bretagne et le Marché Commun».
Bernard Lavergne : «Le problème de l'admission de l'Angleterre
au Marché Commun».

Articles généraux:

Charles Andler : «La civilisation socialiste».
Bernard Lavergne : «La *pax americana* ou le règne universel de
la peur ; la peur pour les autres et la peur en soi-même».

Commentaires des actualités:

Bernard Lavergne : «La crise anglaise et l'avenir des peuples
civilisés».
— — «La capture du bateau espion américain par les Nord-
Coréens».
Heinz Abosch : «Un nouvel Hitlérisme?».
Information et Conjoncture : «Les enseignements profonds et
permanents de l'affaire du Pueblo».
— — «Vers d'autres péripéties en Grèce».

Bilan des Livres.

LA REVUE PARAÎT TOUS LES DIX MOIS

Environ 450 pages in-8.°

Prix annuel : France, 30 NF. Etranger, 35 NF

ADMINISTRATION DE LA REVUE

19, Quai de Bourbon — PARIS (4^e)

C.C.P. : PARIS 353-37

ACABAN DE APARECER, EDITADOS POR EL
INSTITUTO DE ESTUDIOS POLITICOS:

«Tratado de las Leyes y de Dios Legislador»

EN DIEZ LIBROS

por

FRANCISCO SUAREZ, S. I.

Reproducción anastática de la edición príncipe de Coimbra 1612

Versión española por

JOSE RAMON EGUILLOR MUNIOZGUREN, S. I.

Con una introducción general por

LUIS VELA SANCHEZ, S. I.

VOLUMEN I

Número de páginas: 192.

Pesetas: 425.

«De la Justicia y del Derecho»

EN DIEZ LIBROS

por el

MAESTRO DOMINGO DE SOTO, O. P.

Teólogo Real en Trento, Confesor del Emperador Carlos V
y Catedrático de Teología en el convento de Dominicos
y en la Universidad de Salamanca (1525-1560)

Edición facsimilar de la hecha por Domingo de Soto en 1556.
con su versión castellana correspondiente

INTRODUCCION HISTORICA Y TEOLOGICO-JURIDICA

por el

DR. P. VENANCIO DIEGO CARRO, O. P.

De la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas

Versión española del

P. MARCELINO GONZALEZ ORDOÑEZ, O. P.

TOMO PRIMERO

Número de páginas: 190.

Pesetas: 450.



80 pesetas

